
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO
CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE

GABINETE DA DIREÇÃO
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS,1
NATURAIS E DA SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA AO2
OITAVO DIA DO MÊS DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZENOVE, ÀS QUATORZE HORAS, NA SALA3
DE REUNIÕES DO PRÉDIO ADMINISTRATIVO, SOB A PRESIDÊNCIA DA PROFESSORA NEUZA4
MARIA BRUNORO COSTA, COM A PRESENÇA DOS (AS) SEGUINTES CONSELHEIROS (AS):5
ANDERSON LOPES PEÇANHA, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA; RODSON DE ABREU6
MARQUES, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA; ELEONESIO STREY, SUBCHEFE DO7
DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA PURA E APLICADA; LUCIANA ALVES PARREIRA MENINI,8
CHEFE DO DEPARTAMENTO DE QUÍMICA E FÍSICA; EDMAR HELL KAMPKE, REPRESENTANTE DO9
CCENS NO CEPE/UFES; ANDREIA WEISS, REPRESENTANTE DOS PROGRAMAS DE PÓS-10
GRADUAÇÃO; FABIO DEMOLINARI DE MIRANDA, COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO11
DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS – BACHARELADO; TATIANA SANTOS BARROSO, SUBOORDENADORA12
DO COLEGIADO DO CURSO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS – LICENCIATURA; EDUARDO FRIZZERA13
MEIRA, COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE FARMÁCIA; MÁRIO ALBERTO14
SIMONATO ALTOÉ, COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE FÍSICA; MARILANE15
GONZAGA DE MELO, SUBCOORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE GEOLOGIA;16
BERNARDO IGNATOWSKI BARCELOS, COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE17
MATEMÁTICA; E; PAULO ROBERTO NUNES DE SOUZA, COORDENADOR DO COLEGIADO DO18
CURSO DE SISTEMAS DE INFORMAÇÃO. ESTIVERAM AUSENTES OS (AS) SEGUINTES19
CONSELHEIROS (AS): SIMONE APARECIDA FERNANDES ANASTÁCIO, VICE-DIRETORA DO CCENS,20
FABRICIO GUEDES BISSOLI, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO; KLESIA PIROLA21
MADEIRA, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE FARMÁCIA E NUTRIÇÃO; PEDRO ALVES BEZERRA22
MORAIS, REPRESENTANTE DO CCENS NO CEPE/UFES; DAYAN DE CASTRO BISSOLI,23
COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE CIÊNCIA DA COMPUTAÇÃO; DANIELA DA SILVA24
OLIVEIRA, COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE NUTRIÇÃO; MARIA APARECIDA DE25
CARVALHO, COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE QUÍMICA E; CRISTINA VALORY DA26
SILVA, REPRESENTANTE DOS SERVIDORES TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS. OS REPRESENTANTES27
DO CORPO DISCENTE ESTÃO COM OS MANDATOS VENCIDOS. Havendo quórum a Senhora28
Presidente declarou aberta a sessão. 1.EXPEDIENTE: Não houve. 2.APROVAÇÃO DE ATAS: 2.129
Apreciação da Ata de Sessão Ordinária realizada em 23/10/2019. Aprovada por unanimidade.30
3.ORDEM DO DIA: 3.1 Processo digital nº 23068.068478/2019-76-Aureo Banhos dos Santos -31
Solicita afastamento para cursar pós-doutorado por um período de doze meses a contar de32
02/03/2020, para desenvolver o projeto intitulado “SEQUENCIAMENTO DE NOVA GERAÇÃO33
APLICADO AO DNA DE AMOSTRAS NÃO INVASIVAS DA FAUNA SILVESTRE”, sob a supervisão do34
Dr. Tomas Hrbek do Laboratório de Evolução e Genética Animal, do Departamento de Genética,35
Instituto de Ciências Biológicas, Universidade Federal do Amazonas - UFAM. A presidente fez a36
leitura do relato do Conselheiro Éder Carlos Moreira, com parecer favorável ao afastamento.37
Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 3.2 Documento avulso nº38
23068.030059/2019-61 – Colegiado do Curso de Farmácia - Encaminha para apreciação39
alteração de pré-requisito de disciplinas para o curso de Farmácia, da versão curricular40
referente ao ano de 2009. Com a palavra o Conselheiro Paulo Roberto Nunes de Souza fez a41
leitura do relato com parecer favorável a aprovação das inclusões/exclusões de pré-requisitos42
conforme consta na tabela anexa no sequencial 1 deste processo. Em esclarecimentos, em43
votação. Aprovado por unanimidade. 4.Comunicação: 4.1 A Presidente solicitou que os Chefes44
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e coordenadores informem, via email, seus períodos de férias 2019, caso ainda tenham.45
Solicitou também que informem as de 2020 para controle de férias concomitantes e, caso46
necessário, saibamos a quem recorrer em período de recesso. 4.2 A Presidente informou aos47
chefes que a PROGEPE lançou um Edital de seleção para licença capacitação, onde todos os48
servidores técnicos e docentes que têm intenção de tirar licença no período de dezembro de49
2019 e janeiro de 2020 devem fazer sua inscrição para concorrer ao direito de usufruir da50
licença. 4.3 A Presidente esclareceu que a Comissão permanente para Evento constituída por51
membros do CCENS e CCAE e CASES, tem por objetivo dar suporte apenas aos eventos comuns52
aos Centros tais como, Recepção de Calouros, Mostra de Profissões e ExpoSul Rural. Ressaltou53
que a comissão não tem como dar apoio às semanas acadêmicas, pois esses servidores têm54
outras atribuições no seu local de lotação. 4.4 A Presidente lembrou ainda aos Chefes que o55
prazo para sugestão de inserção de evento no calendário acadêmico de 2020 termina hoje,56
caso ainda tenham algum pedido deverão informar imediatamente, pois o documento com as57
sugestões será devolvido à PROGRAD após o término da reunião. 4.5 A Presidente comunicou58
aos Chefes que o OFÍCIO-CIRCULAR Nº 009/2019-PROGEP/UFES orienta que, enquanto a59
Resolução nº 44 de 2004 não for revista pelo CEPE, cada Departamento deve definir a partir dos60
elementos mencionados na própria Resolução, na Lei 8.112 de 1990 e na Lei 12.772 de 2012, os61
critérios objetivos, preferencialmente com base em sistema de pontos, sobre o processo de62
Avaliação de estágio probatório de servidores docentes, uma vez que nem todos os63
departamentos possuem esta definição, contrariando à ordem jurídica. 4.6 A Presidente64
Informou que houve a consulta informal para a escolha de Reitor para o mandato 2020-2024,65
vencendo a Chapa da Professora Ethel e Professor Roney. Esclareceu que apesar da consulta ser66
informal, o Colégio Eleitoral se comprometeu moralmente a acatar o resultado da pesquisa.67
Porém, nos dias 27, 28 e 29 de novembro todos poderão se inscrever para concorrer ao cargo.68
A partir dos inscritos o Colégio Eleitoral se reunirá no dia 05 de dezembro para elaborar a lista69
tríplice a ser enviada ao Governo para nomeação. 4.7 A Presidente lembrou ao Conselho que70
está na hora de dar início ao processo eleitoral para eleição do próximo Diretor do CCENS,71
sugeriu que seja constituída a comissão para elaborar as normas e coordenar o processo. Para72
tanto pediu aos chefes de departamentos que indiquem nomes de docentes, de técnicos e de73
discentes até o dia 22 de novembro para que a comissão seja constituída na reunião do74
Conselho Departamental do dia 26 de novembro e que a homologação das normas eleitorais75
ocorra na reunião do dia 18 de dezembro. Dessa forma os interessados poderão se articular76
durante o período de recesso para que a eleição aconteça no início do período letivo 2020/1,77
considerando o final do mandato da atual Direção em meados de maio. 5. PALAVRA LIVRE:78
Com a palavra o Conselheiro Rodson de Abreu Marques chamou a atenção para um problema79
recorrente no prédio de Geologia, o fato do prédio ficar constantemente aberto à noite. Disse80
que o expediente do departamento termina as 18 horas, porém, como o agendamento é feito81
pelo site, as salas de aula são utilizadas por outras pessoas. Ressaltou que no prédio existem82
artefactos e miniartefatos de valor, além de vários equipamentos, por isto a preocupação de83
aconteça algum roubo. A vigilância deveria fechar o prédio, mas isto não esta acontecendo. A84
presidente sugeriu que seja verificado com a SUGRAD a possibilidade de bloquear a reserva das85
salas do prédio de Geologia após as 18 horas, uma vez que neste horário existem outras salas86
disponíveis para utilização, lembrou inclusive que o assunto já foi levantado pela chefe anterior87
do departamento. Com a palavra a Conselheira Luciana Alves Parreira Menini questionou sobre88
a instalação do aparelhos multimidia nas salas de aula. A Presidente informou que a previsão89
de que no dia 2 de março, início do período letivo, todos os aparelhos estejam instalados e90
funcionando, uma vez que a aquisição dos cabos com vários tipos de saídas está em fase final, e91
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levando em consideração que só poderão ser instalados com as salas vazias. Disse ainda que as92
obras do Restaurante Setorial também deverão estar encerradas no início do período letivo93
2020/1. Nada mais havendo a tratar, eu, Clemiuda Pellanda de Souza, Chefe de Secretaria-94
CCENS, lavrei a presente ata, constando de 96 (noventa e seis) linhas, 03 (Três) páginas e que,95
depois de lida e aprovada, será pelos(as) Senhores(as) membros assinada.96
Neuza Maria Brunoro Costa –97
Simone Aparecida Fernandes -98
Andreia Weiss -99
Bernardo Ignatowski Barcelos –100
Cristina Valory da Silva –101
Daniela da Silva Oliveira –102
Dayan de Castro Bissoli -103
Elias Terra Werner-104
Éder Carlos Moreira –105
Edmar Hell Kampke –106
Eduardo Frizzera Meira -107
Fábio Demolinari de Miranda –108
Fabrício Guedes Bissoli –109
Klesia Pirola Madeira -110
Luciana Alves Parreira Menini –111
Maria Aparecida de Carvalho -112
Mario Alberto Simonato Altoé -113
Paulo Roberto Nunes de Souza -114
Pedro Alves Bezerra Morais –115
Rodrigo Giesta Figueiredo -116
Rodson de Abreu Marques -117
Tharso Dominisini Fernandes -118


